

Antrag Nr. 22-O-12-0007

SPD-Fraktion

Betreff:

Informationen über den Planungs- und Sachstand des anvisierten neuen Haltepunkts Erbenheim durch die Deutsche Bahn AG (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, Auskunft über den Planungs- und Sachstand des anvisierten neuen Haltepunkts zu geben. Dabei interessieren vor allem die Planungsschritte wie auch die baulich geplanten Maßnahmen in Form von Bauskizzen.

Begründung:

Die zwischenzeitlich begonnene Maßnahme zur Verlegung des Erbenheimer Bahnhofs in die Nähe des ÖPNV der Buslinien 5, 15, 28 sowie 37 wurde dem Ortsbeirat noch unter der Amtszeit von Frau Stadträtin Möricke mit dem Hinweis präsentiert, dass eine zeitnahe Umsetzung erfolgen wird.

Mittlerweile sind viele Jahre vergangen, ohne dass die Maßnahme in irgendeiner Weise kommuniziert wurde. Es ist daher nicht bekannt, ob die damals vorgelegten Planungen noch dem aktuellen Genehmigungsstand entsprechen. Dies scheint nicht wahrscheinlich, da zwischenzeitlich u. a. die Rede davon ist, dass zukünftig die Züge einen höheren Einstieg haben werden.

Die Erbenheimer:innen sind, auch durch die teilweise widersprüchlichen Informationen in der Presse verunsichert. Bedauerlicherweise ist auch der Ortsbeirat nicht über die Art und Weise der Umsetzung informiert und aus diesem Grund nicht sprachfähig.

Wir bitten daher dringend, die notwendigen Informationen dem Ortsbeirat Erbenheim und damit den Bürger:innen zugänglich zu machen.

Wiesbaden, 21.03.2022

Glück
stellv. Fraktionssprecherin